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Kurzprotokoll Präsidiumssitzung  

SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V. 

Datum:  02.02.2015 

Teilnehmer: Thomas Hoppe, Andreas Wulf, Jürgen Lubos, Mario Klepp, 

Benno Hahn, Kristina Osterland 

Entschuldigt: Stefan Walzel 

Gäste:  Cindy Mann, Ralf Böhme 

 

1. TOP 1 – Protokollkontrolle  

Das Protokoll der letzten Präsidiumssitzung wird einstimmig 

angenommen und offene Punkte der letzten Sitzung wurden besprochen. 

Thomas Hoppe informiert ergänzend, dass sich Präsidium des 

Fördervereins am 10.02.2015 zur nächsten Sitzung trifft. Darüber 

hinaus merkt Mario Klepp an, dass Neuwahlen des Präsidiums des 

Fördervereins anstehen und nennt mit Niels Schmidt und Johannes 

Waeller zwei Personen die ihre Bereitschaft zur Mitarbeit erklärt 

haben. 

2. TOP 2 – Finanzen & Sponsoring 

Finanzen 

Die Finanz- und Liquiditätslage entspricht den Planungen und zeigt 

aktuell insgesamt ein ausgeglichenes Bild. 

Sponsoring 

Cindy Mann berichtet mit Mario Klepp zusammen über aktuelle 

Entwicklungen im Sponsorenbereich. Alle beabsichtigten Gespräche 

sind avisiert und finden in den nächsten Wochen statt. Eine aktuell 

erfolgte Kündigung eines Sponsors wird durch Cindy Mann hinterfragt 

und ein Gespräch gesucht. 

3. TOP 3 – Aktuelle Themen 

Mario Klepp informiert über die Situation im Trainingsbereich der 

männlichen Jugend A und B sowie bei den Männern. Das Präsidium 

beschließt die angeregte Absicherung bis zum Saisonende durch Ralf 

Böhme im Männerbereich.  
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Für das Frühtraining am Donnerstag und Freitag wird es 

vorraussichtlich nach den Ferien eine Zwischenlösung geben.  

Die Trainings- und Wettkampfabsicherung der männlichen Jugend B 

soll zusätzlich durch Felix Klepp realisiert werden. Eine 

endgültige Zusage von ihm lag jedoch bis zur Präsidiumssitzung 

jedoch noch nicht vor. 

4. TOP 3 – Sonstiges 

Die Einladungen für die Namensweihe der Sporthalle Binsenwerder 

sind verschickt und die Planungen für den 17.02.15 sind im Fluss.  

Jürgen Lubos und Mario Klepp informieren über den Termin beim 

Sozialgericht. Hier scheint eine außergerichtliche Teillösung 

möglich. 

Cindy Mann informiert über die Idee einer Charity-Aktion 

(Typisierung) für die DKMS.  Das Präsidium verständigt sich darauf, 

dies auf die nächste Sitzung im März zu vertagen und sich dort dem 

Thema konkreter zu widmen. Im Grundsatz steht das Präsidium der 

Idee aber offen gegenüber.  

 

Nächste Termine: 

07.02.2015  18.30 Uhr Heimspiel Männer gegen LHC Cottbus 

17.02.2015  11.00 Uhr Offizielle Namensweihe Sporthalle 

21.02.2015  16.00 Uhr Heimspiel Frauen gegen SG Hermsdorf/Waidm. 

28.02.2015  18.30 Uhr Heimspiel Männer gegen 1. SV Eberswalde 

02.03.2015  17:00 Uhr Präsidiumssitzung bei Gertner Eurotrans 


